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REQUERIMENTO Nº 182/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de sua excelência, informar sobre a possibilidade de 

implantar iluminação na Estrada Municipal JGR 221, sentido aos bairros Santo 

Antonio do Jardim, Bom jardim e  Floresta.   

 

 JUSTIFICATIVA 

 

Assim sendo, é importante saber da intenção do Poder Executivo em 

executar tais obras, uma vez que é um anseio e uma luta muito grande dos moradores 

dos três bairros citados.    

A Avenida citada é bastante extensa e de muita circulação, e um 

grande trecho dela não conta com iluminação pública, e por estar tão escura 

compromete seriamente a segurança de todos que circulam por lá, a pé ou de carro. 

Por ser um bairro mais rural alguns animais ficam soltos pela rua 

onde noite pode acontecer uma tragédia. 

Cabe a nós legítimos representantes do povo todo nosso empenho 

para que as pessoas transitem em nossa cidade com tranquilidade e segurança, em 

especial aqueles que voltam à noite para seus lares após um dia árduo de trabalho, 

por estes motivos que estou fazendo esta reivindicação no sentido de melhorar a 

qualidade de vida dos moradores que utilizam a estrada sentido ao seu bairro. 

Sendo assim solicito aos excelentíssimos senhores especial atenção 

a esta indicação e na certeza que o Executivo não medira esforços para atender ao 

pedido destes moradores. 

Gabinete do Vereador WSS, 05 de agosto de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


